



Gobierno refuerza campaña preventiva “Verano Seguro”

Coyhaique.- En el centro de Coyhaique y con una feria de servicios encabezada por autoridades regionales se reforzó el llamado al autocuidado y a la prevención de cara a la temporada estival 2025.

En la ocasión, el Delegado Regional Jorge Díaz apuntó a la necesidad de adoptar ciertas precauciones,



para disfrutar de un verano seguro. “Eso significa que junto a cada ciudadano y cada visitante de la Patagonia Central, prevengamos los riesgos y los incendios forestales, que es lo que más nos preocupa en esta temporada, así como también promover el autocuidado, manejar respetando las normas del tránsito y todo aquello que significa el cuidado de nuestras familias y nuestro entorno”, dijo.

En tanto, desde Carabineros de Aysén relevaron que, para esta época estival, cuentan con 17 uniformados para apoyar servicios policiales como el control de carreteras. De igual forma, se destacó la presencia institucional en el sector del Paso Marconi, para reforzar y resguardar la soberanía en este cruce internacional ubicado en uno de los sectores más alejados de nuestra Patagonia.

Por su parte, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Hans Zimmermann, formuló un llamado a prevenir “siniestros viales”, por lo que instó a los visitantes de la región y a los turistas a planificar su viaje y permanecer atentos a las condiciones climáticas así como a las de la ruta, ante eventuales cortes de tránsito.

Sandra Navarro, directora (S) de Sernatur, se refirió a la importancia de utilizar servicios turísticos registrados, indicando que aquello genera más seguridad en lo relacionado con estándares de calidad y el cumplimiento de normativas. “La idea es justamente revisar que se cumpla la normativa y que el turista que viene, tenga seguridad en el servicio que está adquiriendo”, dijo.

El Seremi de Agricultura, Eugenio Ruiz, destacó que con apoyo de Conaf, la región cuenta hoy con 16 brigadas equipadas para hacer frente a los siniestros. “A la fecha son 23 incendios forestales registrados con un total de 384 hectáreas afectadas, por lo que insistimos en el llamado a la ciudadanía a seguir recomendaciones preventivas, como limpiar la vegetación seca alrededor de sus casas, para que juntas y juntos evitemos más catástrofes”.

Finalmente, la vocera regional, Úrsula Mix Jiménez, señaló “el Gobierno tiene como prioridad la agenda de seguridad a través de toda su institucionalidad, y por eso hoy estamos junto a la Seremi de la Mujer, a funcionarios de la Seremi de Salud y otros servicios, para promover un verano que todos y todas podamos disfrutar”.